
 
Уважаемые авторы и читатели! 

 
 

 Создание в 2023 году «Сетевого 
научного журнала РГАТУ» стало 
логичным этапом в развитии нашего 
вуза, который и является 
Учредителем. Журнал публикует 
статьи по специальностям 4.1.1. 
Общее земледелие и растениеводство 
(Сельскохозяйственные науки. 
Биологические науки) и 4.1.3. 
Агрохимия, агропочвоведение, защита 
и карантин растений 
(Сельскохозяйственные науки. 
Биологические науки). Журнал 
размещен на собственной площадке и 
ФГБОУ ВО РГАТУ является 
администратором доменного имени 
NETWORKJOURNAL.RU.  

Журнал обеспечивает 4 выпуска в год. Редакционная политика издания подробно 
изложена в обращении к авторам и, помимо требований тематического соответствия, 
оригинальности научных результатов, предполагает обязательное рецензирование ведущими 
учеными нашей страны.  

Публикация статей бесплатная.  
Сфера человеческой активности авторов и читателей может отличаться, в связи с чем в 

разделе «О журнале» дана информация об этике научных публикаций. Редакция журнала, 
наряду с традиционными требованиями академической этики (оригинальность и новизна 
исследовательских результатов, отсутствие плагиата и прочее), предлагает авторам, 
рецензентам, редакторам, читателям соблюдение норм толерантности и корректности, 
уважение к чужому мнению, умение вести научную полемику. 

География авторов, несмотря на малый срок жизни журнала, представлена на карте на 
главной странице (Рязань, Москва, Йошкар-Ола, Самара, Саратов). 

Журнал с каждым выпуском развивается с учетом всех предложений и рецензий. Сейчас 
журнал имеет 5 разделов: Главная страница, О журнале, Главная, Текущий выпуск, Архив. 

С первого выпуска журнала активно работает обратная связь, заполнив форму, любой 
читатель может оставить комментарии и предложения. 

Сегодня Редакция предлагает вашему вниманию мнения некоторых авторов и читателей 
журнала, поступивших в рамках обратной связи. Коллектив редакционного совета 
ознакомился с отзывами и постарается улучшить сайт для удобного пользования его гостями. 

 
Главный редактор 

«Сетевой научный журнал РГАТУ» 
доктор сельскохозяйственных наук, профессор 

 
 



 
 
 

 



 
 

 



 

 
 
 

 
 
 
 



 
 
 

 
Dear authors and readers! 

 
 

 The creation of "Network Scientific 
Journal of RSATU" in 2023 was a logical 
step in the development of our university, 
which is also the Founder. The journal 
publishes articles in specialties 4.1.1. 
General Agriculture and Crop Science 
(Agricultural Sciences. Biological 
Sciences) and 4.1.3. Agrochemistry, 
Agrosoil Science, Plant Protection, and 
Quarantine (Agricultural Sciences. 
Biological Sciences). The journal is 
hosted on its own platform and FSBEI HE 
RSATU is the administrator of domain 
name NETWORKJOURNAL.RU.  

The journal provides 4 issues per year. The editorial policy of the publication is set out in detail 
in the appeal to authors and, in addition to the requirements of thematic compliance, originality of 
scientific results, assumes mandatory review by leading scientists of our country. 

Publication of articles is free.  
The sphere of human activity of authors and readers may differ, in connection with which the 

section "About the Journal" provides information on the ethics of scientific publications. The editorial 
board of the journal, along with the traditional requirements of academic ethics (originality and 
novelty of research results, absence of plagiarism, etc.), offers authors, reviewers, editors, readers 
compliance with the norms of tolerance and correctness, respect for other people's opinions, the 
ability to conduct scientific debate. 

The geography of authors, despite the short lifespan of the journal, is presented on the map on 
the main page (Ryazan, Moscow, Yoshkar-Ola, Samara, Saratov). 

The journal develops with each issue taking into account all the suggestions and reviews. Now 
the journal has 5 sections: Main page, About the journal, Main, Current issue, Archive. 

Feedback has been active since the first issue of the journal, by filling out the form, any reader 
can leave comments and suggestions. 

Today the Editorial Board offers you the opinions of some authors and readers of the journal, 
received as part of the feedback. The editorial board team has familiarized itself with the reviews and 
will try to improve the site for convenient use by its guests. 

 
Editor-in-chief 

"Network Scientific Journal of RSATU" 
Doctor of agricultural sciences, professor  

 
 



 
 
 


